

Cousance ● Le chœur du Bon Pays en concert au foyer des Petites sœurs des pauvres



Le chœur d'hommes a enchanté son auditoire.
Photo fournie par la chorale

Vendredi 24 janvier, le chœur d'hommes cousançois, le chœur du Bon Pays est allé au foyer des Petites sœurs des pauvres de Lons-le-Saunier pour chanter une douzaine de chansons afin de distraire les résidents. Ce concert a été fort apprécié, apportant un peu de joie et de gaieté. Accompagnés au piano et à l'accordéon par Matthijs Wittmans et dirigés par Jean-Paul Vanhoutte, les choristes ont eu également le plaisir de voir certains résidents danser. Toujours à la recherche de nouveaux hommes, le chœur souhaite rappeler que les répétitions ont lieu à Cousance le mercredi en fin d'après-midi.

Pour tous renseignements vous pouvez joindre leur président Dominique Bon au 06.42.62.16.42.